

ODDORYU NEWS RELEASE

HELLO NEVEL ODAKYU!

第17-79号 2018年1月19日

3月17日、複々線による新ダイヤでの運行開始に向けて PRヘッドマークを掲出します

快適で、スピーディーで便利な「新しい小田急」の誕生にご期待ください~

小田急電鉄株式会社(本社:東京都新宿区 社長:星野 晃司)は、3月17日(土)複々線 完成による新ダイヤでの運行開始に向けて、先頭車両にPRヘッドマークを掲出します。

このPRヘッドマークのデザインは、新ダイヤによる運行開始日〔3.17〕と複々線を表 現する4本のラインをイメージ化したものです。

当社では、代々木上原~登戸間の複々線を活用したダイヤ改正を、3月17日(土)に予定 しており、ラッシュ時間帯の混雑緩和や、所要時間の短縮、東京メトロ千代田線直通列車増発 による都心中心部へのアクセス向上、着席機会の増加など抜本的な輸送改善を図ります。

PRヘッドマークは、1月26日(金)から、順次、掲出する予定です。

「複々線による新ダイヤ運行開始PRヘッドマーク」の詳細は以下の通りです。

記

- 1 掲出期間 2018年1月26日(金)から順次掲出*
 - ※3月17日(土)から順次撤去を予定
 - ※車両により掲出期間が異なります
- 通勤車両全編成、各編成の先頭車両(最前部と最後部)※ 2 対 象
 - ※特急ロマンスカーは除きます





PRヘッドマーク(イメージ)